

Kakemono Traditionnels Japonais - Œuvres d'Art Intemporelles

« Œuvre d'art suspendue »



Le Kakemono, un trésor artistique emblématique du Japon, incarne l'élégance et la subtilité de la culture japonaise traditionnelle. Présenté sous la forme d'un rouleau, ce chef-d'œuvre est soutenu par une fine baguette de bois semi-cylindrique à son sommet, tandis qu'une baguette de bois cylindrique de diamètre supérieur, à son extrémité inférieure, assure son équilibre lorsqu'il est déployé sur un mur.

C'est au Japon, que le kakémono a véritablement commencé à être utilisé comme support de communication. Ainsi, lors du rituel du thé, il représentait la saison (printemps, été, automne, hiver) à travers différents visuels qui étaient changés en fonction de la période de l'année. Plus tard, le kakemono est venu habiller les façades et les portes des maisons en diffusant des messages de bienvenue.

La fabrication d'un Kakemono artisanal requiert un savoir-faire exceptionnel, réservé aux mains expertes des spécialistes. Chaque détail est exécuté avec une précision minutieuse, héritage d'une tradition ancestrale.

Les Kakemonos de l'Atelier Cinorev



Véronique peint les kakemonos avec de l'encre de chine selon la tradition japonaise sur des kakemonos achetés vierges.

Pour les rendre accessible à tous, ils sont pour la plupart en papier de riz et papier décoré en motif japonais soutenus soit par un cylindre de bois sur sa partie inférieure en mode vertical soit par de fines baguettes de bois en mode horizontal.

Certaines pièces rares sont peintes sur un papier de riz et de la soie (prix sur demande)
Ils sont présentés en rouleau donc peuvent être livrés en France ou à l'étranger facilement

